

## 人権 LHR 5月10日(水)がありました

5月10日(水)6限目、1年次と3年次では人権 LHR がありました。 1年次はより良い人とのコミュニケーションを考えて、インターネット や SNS の正しい使い方を学びました。3年次は目前に迫った、進学や就職の面接 試験での不適切質問について学び理解を深めました。

以下は、それぞれの年次のみなさんの LHR を受けての感想です。今回の学習が 今後、みなさんのよりよい生活に繋がることを願っています。

## ❖ |年人権 LHR 感想

◎私はよく SNS を使うので投稿をするときは個人情報に 気をつけて不適切な投稿はしないようにしようとあらた めて思いました◎昔と違って技術が発展して便利な時代 になっている。しかし、便利とは裏はらに間違った使い



方をすると人を傷つけたり、自分を傷つけたりする。だからきちんとした使い方で安心・安全な社会をつくりあげていきたい◎ネットの人とどれだけ仲よくなっても会わないようにする◎スマホごしだと表情などがわからないから、その分よく考えて SNS をつかうことが大切だと思った。

## ❖ 3年人権 LHR 感想

◎答えてはいけない質問があることをはじめて知りました。 短所や家族構成など、意外と答えてはいけない質問は多い なと思いました◎これから就職や進学をしていくけれど、 変な質問をしてくることがあるのを知ってとても驚きま



した。今のうちにしっかりと勉強をしておいて、もしも変な質問をされたときにはしっかりと断れるようにしておきたいと思いました◎この勉強をしなかったら普通に答えるかどうしようと困惑すると思いました◎今回の人権学習を通じて私は答えていい質問、答えなくていい質問の区別をつけることができました。自分に責任のないことや本来自由であるべき事柄は答えなくて良いということを初めて知ることができました。